

SUMMARY

USULAN PENGGUNAAN METODE FAULT TREE ANALYSIS UNTUK PENURUNAN KECELAKAAN KERJA PADA PT. INOAC POLYTECHNO INDONESIA

Created by ANDREAS SEPTIANTO

Subject : ANALISIS, KECELAKAAN, KERJA

Subject Alt : ANALYSIS, ACCIDENTS, WORK

Keyword : fault tree analysis

Description :

PT. Inoac Polytechno Indonesia merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang industri pembuatan busa (foam). Penelitian ini dilakukan karena masih tingginya angka kecelakaan kerja di PT. Inoac Polytechno Indonesia. Tujuan penelitian ini dilakukan untuk memberikan usulan perbaikan serta rekomendasi tindakan untuk meminimasi penyebab kecelakaan kerja dengan menggunakan fault tree analysis (FTA) dan dengan tools pendukung yaitu diagram sebab akibat (Cause and Effect Analysis), diagram pareto, dan diagram matrik. Hasil analisa pada permasalahan kecelakaan kerja diketahui terdapat 9 jenis kecelakaan kerja yaitu terkenan cairan kimia, terbentur mesin foaming, tergores mata pisau pemotong, ledakan, terpleset, terbakar, tertimpa foam, terjepit conveyor, tersengat tegangan listrik. Dari data dengan menggunakan diagram pareto diketahui ledakan mesin mixing heat yaitu sebesar 20,6%. Melalui brainstorming, wawancara, dan melakukan pengamatan, serta melakukan analisa dengan metode cause and effect analysis didapatkan faktor- faktor penyebab dominan dalam permasalahan yang terjadi yaitu mesin, manusia, metode, material, lingkungan. Hasil dari metode cause and effect analysis dengan menggunakan diagram matrik untuk mengetahui skala prioritas penyebab ledakan mesin mixing heat dapat disimpulkan bahwa penyebab yang memiliki skala prioritas terbesar yaitu mesin (umur mesin, eror), manusia (tidak menjalankan S.O.P, kurang pemeriksaan), lingkungan (panas). Hasil diagram matrik dianalisa untuk mencari akar permasalahan dengan menggunakan fault tree analysis hingga diketahui akar masalah yang terjadi pada ledakan mesin mixing heat yaitu kualitas material jelek, jadwal perawatan tidak teratur, stok sparepart kosong, mengeluarkan biaya lebih untuk pelatihan, adanya tekanan dari atasan, mengejar target produksi, kesadaran diri yang kurang, dan kurangnya ventilasi. Tindakan usulan pencegahan dan rekomendasi tindakan untuk mencegah masalah yang terjadi yaitu diperlukan adanya stok sparepart, pembuatan daftar perawatan berdasarkan preventive maintenance, penentuan umur pakai untuk alat maupun komponen berdasarkan beban yang diterima, menambahkan sistem pendingin atau sirkulasi udara.

Contributor : Taufiqur rachman,ST,MT

Date Create : 25/05/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201121001

Collection : 201121001

Call Number : 21-2016-S004

Source : Undergraduate Theses of Industrial Technique

Relation Collection Fakultas Teknik

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor